



For info and visits, contact Louba
+33 (0)6 71 65 47 96  

8 Pièces

184 m²

Réf. 8801387

1 395 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Dans un quartier de prestige de Nice avec une vue dégagée sur le parc Chambrun cette Maison en pierre de taille de 185m2 environ entièrement rénovée en 2022 actuellement configurée en bureaux. Avec une simple modification ce bâtiment de 3 niveaux revient à l'habitation et pourrait accueillir une grande famille. Au premier niveau, une spacieuse et lumineuse pièce de réception ouverte sur une terrasse familiale avec une vue spectaculaire sur le temple de Diane. Une cuisine équipée avec son accès au jardin et sur la terrasse de 18 m² pour profiter des repas d'extérieur en toute tranquillité et à ...

In a prestigious area of Nice with a clear view of the Chambrun park, this freestone house of approximately 185m², completely renovated in 2022, currently configured as offices. With a simple modification, this 3-level building becomes a home and could accommodate a large family. On the first level, a spacious and bright reception room opening onto a family terrace with a spectacular view of the Temple of Diana. An equipped kitchen with access to the garden and the 18 m² terrace to enjoy outdoor meals in complete tranquility and out of sight. The possibility of installing a swimming pool ...

VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





For info and visits, contact Louba
+33 (0)6 71 65 47 96



For info and visits, contact Louba
+33 (0)6 71 65 47 96

www.residences-immobilier.com



For info and visits, contact Louba
+33 (0)6 71 65 47 96



For info and visits, contact Louba
+33 (0)6 71 65 47 96